

## CECE-Andalucía celebra su Asamblea General Ordinaria y Electiva



La Federación de Centros de Enseñanza Privada, CECE Andalucía, ha celebrado su Asamblea General Ordinaria y Electiva el pasado **14 de marzo en Sevilla**. El encuentro contó con la asistencia de titulares y directores de centros educativos de las 8 federaciones provinciales que componen la organización.



Contamos con la asistencia del presidente de Cece Nacional, **D. Alfonso Aguiló**, así como del Secretario General de la Consejería de Desarrollo Educativo y Formación Profesional, **D. Javier Fernández Franco** y del Secretario General de la Delegación Territorial de Sevilla, **D. Rafael Martín**.

## Nuevo Presidente de CECE-Andalucía



La Asamblea Electiva, celebrada en el espacio Muelle 21 de Sevilla, eligió por unanimidad a **D. Rafael Caamaño Aramburu** - actual Presidente de Cece Sevilla - como **Presidente de CECE-Andalucía** para los próximos 5 años.

El nuevo presidente tiende la mano a la administración educativa para avanzar en la solución de los problemas que atañen a los centros privados y concertados: los cerca de 500 que pertenecen a la Federación Andaluza y a la educación en general en Andalucía.

En este sentido, pidió avances claros para consolidar el nivel específico de Infantil 0-3, impulsar la Formación Profesional, especialmente en estos momentos de importantes cambios-, impulsar la colaboración público-privada, la atención al alumnado con necesidades educativas especiales (NEE), las ayudas a las familias que escolarizan en los centros privados, además de los problemas específicos de los distintos sectores a los que la Federación representa.

En definitiva, para seguir trabajando en el asesoramiento a los centros asociados de toda Andalucía y por la defensa de la libertad de enseñanza en todos sus aspectos.

## Agradecimiento y homenaje a D. Leandro García Reche



Toda la Asamblea mostró su agradecimiento al que ha sido nuestro Presidente los últimos 5 años, **D. Leandro García Reche**, presidente de Cece Granada, por su dedicación generosa y entregada a este cargo, así como por su trayectoria de tantos años dedicados a la docencia, al ejercicio de cargos directivos en centros de enseñanza y en nuestra Federación.



## Nombramiento de cargos



La Junta Directiva está formada por los presidentes de cada Federación Provincial. Dentro de ella, se eligió para el cargo de Vicepresidente a **D. Gustavo Montes**, Presidente de Cece Málaga y como Tesorero-Contador a **D. Juan Carlos Recio**, Presidente de Cece Cádiz.



Así mismo, se nombró  
Secretaria **General** a la  
actual asesora jurídica,  
**Doña Carmen Mora de  
la Rosa.**



La Asamblea agradeció, una vez más, el trabajo que lleva a cabo **el equipo de Cece-Andalucía y sus colaboradores**, al servicio de nuestros centros asociados.

## Presentación de convenios de colaboración



También señalar que, durante el transcurso de la Asamblea, se presentaron sendos convenios de colaboración de CECE Andalucía con dos entidades de prestigio, como son **CaixaBank** y la **Editorial Anaya**, cuyas condiciones y contenido de los beneficios para los centros asociados se pueden consultar en la web de Cece Andalucía.

## Federaciones



**Cece Sevilla**



**Cece Granada**



**Cece Málaga**



**Cece Huelva**



**Cece Córdoba**



**Cece Cádiz**

## Galería de fotos

